
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
ÁRVORE LOCALIZADA NA CONFLUÊNCIA DA RUA MARIA ALICE 
DE CARVALHO COM A AVENIDA VEREADOR DAVID PASSARINHO 
E RUA ANHUMAS, NA VILA PRUDENCIANA 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes, que 
solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal visando a 
execução do serviço de poda de árvore localizada na confluência da Rua 
Maria Alice de Carvalho com a Avenida Vereador David Passarinho e Rua 
Anhumas, ao lado da Banca de Jornal, na Vila Prudenciana. 

 
Destacam os interessados que neste local existe 

uma árvore e seus galhos estão dificultando a visibilidade do semáforo 
existente no cruzamento e isso tem causado muitos transtornos e risco de 
acidentes graves e danos materiais  aos veículos. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e 
Departamento Municipal de Trânsito, preste a  esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de execução do serviço 

de poda de árvore localizada na confluência 
da Rua Maria Alice de Carvalho com a 
Avenida Vereador David Passarinho e Rua 
Anhumas, ao lado da Banda de Jornal da 
Praça da Vila Prudenciana? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

                                                SALA DAS SESSÕES, em 22 de setembro de 2014. 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  



 


